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EN Et MUNICIPIO DE MAZAMITLA, JALISCO SIENDO tAS 11 ; 00 HORAS A.M. (ONCE ) DE LA
MAñANA DEL DÍA 23 (vEtNTtrRÉs) DE AGosro DEr Año zo17 (Dos MtL DtEctstETE) y
REUNIDOS EN Et LUGAR QUE OCUPA tA SALA DE SESIONES DEL H. AYUNTAMIENTO, EN TA

PRESIDENCIA MUNICIPAT DE MAZAMITTA JALISCO, 5E REUNIERON PREVIAMENTE
CONVOCADOS A SESIÓN ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO LOS C.C. PRESIDENTE MUNICIPAL,
ARQ. ANTONIO DE JEsÚS RAMÍREZ RAMOS, SfNDICO MUNICIPAL C. ANETTE ANGÉLICA
CHÁVEZ ARIAS, Y LOS C.C. REGIDORES, C. TORENA MATA CRUZ, C. GITDARDO MAYA
MENDOZA, DRA. MA. CRISfINA CHÁVEZ GAIVÁN, C. CARTOS HÉCTOR MAGAÑA VALENCIA, C.

CARTOS EDUARDO CHÁVEZ OCHOA, C. MIGUEL ÁNGEI NOVOA EIIZONDO, t.C.P. JORGE

BERNAL LARA, MTRO. RAÚt ADAME ROCHA, C. ANA GUADALUPE OROZCO MAGAÑA Y TODA
VEZ QUE EXISTE QUORUM LEGAL Y CON FUNDAMENTO LEGAL EN I.O ESTABLECIDO EN LOS

ARTÍCULOs 28 Y 29 DE LA LEY DE GoBIERNo Y LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL
PARA ET ESTADO DE JALISCO Y SUS MUNICIPIOS EL PRESIDENTE MUNICIPAT DECLARA

FORMALMENTE INSTALADA LA PRESENTE SESIÓN DE AYUNTAMIENTO QUE NOs OCUPA EN

BASE A LA SIGUIENTE PROPUESTA DEt ORDEN DET DíA:

ORDEN DEL DÍA

1.- TISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUORUM.

2.. LECTURA DEL ORDEN DEt DíA Y EN SU CASO 5U APROBACIÓN.

3.- PRESENTACIóN POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAI. ARQ. ANTONIO DE JE5ÚS RAMÍREZ

RAMOS, PARA SU ESTUDIO ANÁLISIS Y APROBACIóN, DEL PROYECTO DE TEY DE INGRESOS

PARA EL EJERCICIO DEL AÑO FISCAT 2018, EN TOS TÉRMINOS ESTABLECIDOS POR EL ARTíCU[O

37 FRACCIÓN I DE LA LEY DE GOBIERNO Y LA ADMINISTRACIóN PÚBLICA MUNICIPAL PARA ET

ESTADO DE JALISCO Y SUS MUNICIPIOS.

5.- 5E SOTICITA LA AUTORIZACIÓN DE LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO, PARA tA HABITITACIÓN

COMO RECINTO OFICIAt, EL AUOITORIO MUNICIPAL DIANA TAURA RIOJAS VIUDA OE COLOSIO,

PARA QUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL, ARQ. ANTONIO DE JESÚS RAMfREZ RAMOS RINDA 5U

SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO, EN LOS TÉRMINOS PREVISTOS POR EL ARTíCULO 47

FRACCIóN VIII DE LA tEY DE GOBIERNO Y LA ADMINISTRACIóN PÚBTICA MUNICIPAL PARA EL

ESTADO DE JATISCO Y SUS MUNICIPIOS.

7.- ESTUDIO Y ANALISIS PARA LA ACTUALIZACION Y RATIFICACION EN LOS ASPECTOS

GENERALES Y PARTICULARES DEL PTAN DE DESARROLLO TOCAT DE MAZAMITLA JALISCO 2012-
2018 POR PARTE DE LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO.

8.- ASUNTOS VARIOS.

PUNTO NÚMERO UNO. POR CONDUCTO DEL PRESIDENTE MUNICIPAI. ARQUITECTO ANTONIO

DE JE5Ú5 RAMíREZ RAMOS, SE NOMBRA LISTA DE LOS PRESENTES, DANDO FE DE LA

ASISTENCIA DE LAS PERSONAS SEÑALADAS EN EL PREÁMBULO Y EN CONSECUENCIA DE EttO
Y CON FUNDAMENTO EN LO ESTABLECIDO POR Et ARTíCULO 32 OE LA LEY DE GOBIERNO Y tA
ADMINISTRACIóN PÚBIICA MUNICIPAT PARA Et ESTADO DE JALISCO Y SUS MUNICIPIOS, SE

DECRETA tA EXISTENCIA DEL QUORUM LEGAL. -------
PUNTO NÚMERO DOS. - EN USO DE tA PAI.ABRA Et PRESIDENTE MUNICIPAT PONE A LA

APROBACIÓN DE ESTE HONORABTE AYUNTAMIENTO LA PROPUESTA DEL ORDEN DEL DíA QUE

SE EXPONE, MISMA QUE EN ESTA SESIÓN FUE PUESTA A CONSIDERACIÓN Y EN VOTACIÓN SE

APRUEBA EN SU TOTALIDAD POR UNANIMIDAD DE VOTOS, CON LO CUAT QUEDA
DEBIDAMENTE SUSTANCIADO Et PUNTO DOS DEt ORDEN DEL DÍA. --.--------

PUNTO NÚMERO TRES. - EN EI. USO DE LA PATABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAT AR Q. ANTONIO

DE JEsÚs RAMÍREZ RAMOS, PRESENTA PARA 5U ESTUoIO ANÁTISIS Y APRoBACIóN, EL

4.- PRESENTACIÓN, PARA 5U ESTUDIO ANÁLI5IS Y APROBACIÓN DE, LA INICIATIVA PARA EL

INCREMENTO QUE SE TENDRÁ EN IAS TABLAS DE VALORES UNITARIOS DE SUELO Y

CONSTRUCCIÓN QUE SE PROPONE POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL ARq. ANTONIO DE

JESÚs RAMíREZ RAMOS, PARA Et EJERCICIO DELAÑO FISCAL 2018 DOS MIL DIECIOCHO, EN EL

MUNICIPIO DE MAZAMITLA JALISCO,

6.-PRESENTACIÓN Y EN SU CASO SU APROBACIóN EN ET REGISTRO DEt PADRÓN DE

JORNALEROS Y EMPRESAS, ESTABI.ECIDAS EN EL MUNICIPIO OE MAZAMITTA JALISCO PARA SU

PRESENTACIóN AL CONSEJO AGROPECUARIO DE JAtISCO.
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PROYECTO DE tEY DE INGRESOS PARA EL EJERCICIO DEL AÑO FISCAL 2018, EN TOS TÉRMINOS

ESTABLECIDOS POR Et ARTÍCUIO 37 FRACCIÓN IDE tA tEY DE GOBIERNO Y LA

ADMINISTRACIóN PÚBIICA MUNICIPAT PARA Et ESTADO DE JALISCO Y SUS MUNICIPIOS, EN

ESTE MISMO ACTO Et PRESIDENTE MUNICIPAT INFORMA A ESTE PLENO OE LA INICIATIVA DEt

ACUERDO LEGISTATIVO NÚMERO AL-1334-LXI-17 Y 1335 LXI-17, DICHA INICIATIVA CONTIENE

CONSIDERAR EL DESCUENTO EN EL IMPUESTO PREDIAT A QUE SE REFIERE EL ARTíCUtO 1OO-

BIS DE LA LEY DE HACIENDA MUNICIPAT DEL ESTADO DE JAIISCO A QUIENES LLEVEN OBRAS DE

NATURACIóN DE TECHOS EN SUS INMUEBLES EN UN 20 Y HASTA UN 30% PARA QUE SEA

CONSIDERADO ESTE CONCEPTO EN LA LEY DE INGRESOS PARA EI. SIGUIENTE EJERCICIO FISCAL

(2018) HECHO LO ANTERTOR Y UNA VEZ ANALTZADA LA PROPUESTA HECHA pOR Er ATCALDE

MUNICIPAT LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO EMITE EL SIGUIENTE:

ACUERDO:5E APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS, CON 11 (ONCE) VOTOS A FAVOR,

PRESIDENTE MUNICIPAL ARQ. ANTONIO DE JESÚs RAMíREZ RAMOS, A FAVOR, REGIDOR C.

CARLOS EDUARDO CHAVEZ OCHOA, A FAVOR, REGIDORA C, LORENA MATA CRUZ A FAVOR,

REGIDOR C. GITDARDO MAYA MENDOZA A FAVOR, REGIDORA DRA. MA. CRISTINA CHÁVEZ

GALVÁN, A FAvoR, REGIDoR c. cARLos HÉcToR MAGAÑAVALENcIAA FAvoR, REGIDoR t.c.P.
JOR6E BERNAT LARA, A FAVOR, REGIDORA C. ANA GUADAIUPE OROZCO MAGAÑA, A FAVOR,

REGIDOR MTRO. RAUL ADAME ROCHA, A FAVOR REGIDOR C, MIGUEL Á¡¡CEI ¡¡OVOA
EI.IZONDO, A FAVOR, SINDICO C. ANETTE ANGÉIICA CHÁVEZ ARIAS, A FAVOR. CERO VOTOS EN

CONTRA Y CERO ABSTENCIONES, EN LO PARTICULAR Y EN LO GENERAL EI. PROYECTO OE TEY

DE INGRESOS, PARA Et EJERCICIO DEt AÑO FISCAL 2018, PRESENTADO POR EL PRESIDENTE

MUNrCrpAr ARQ. ANTONTO DE JESÚs RAMíREZ RAMOs, EN tOS MTSMOS TÉRM|NOS 5E

APRUEBA EL DESCUENTO EN EL IMPUESTO PREDIAL EN UN 25% A PROYECTOS DE O8RA5 DE

NATURACION EN TECHOS, PARA QUE SEA CONSIDERADO EN Et SIGUIENTE EJERCICIO FISCAT

(2018), DANDO ASÍ CUMPLTMTENTO A LO ESTABTECTDO pOR EL ARTíCULO 37 FRACCTÓN I DE LA

tEY DE GOBIERNO Y LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAT PARA EL ESTADO DEJALISCO Y

sus MUNrcrpros. HEcHo Lo ANTERToR y poR Los MEDtos ACOSTUMBRADOS NOTTFíQUESE

ESTE ACUERDO AL CONGRESO DEL ESTADO, PARA 5U CONOCIMIENTO Y EFECTOS JURíDICOS A

QUE HAYA LUGAR, tO QUE 5E ASIENTA PARA SU DEBIDA CONSTANCIA DOY FE.

PUNTO NÚMERO CUATRO. - EN ET USO DE I.A PAIABRA ET PRESIDENTE MUNICIPAT ARQ.
ANTONIO DE JESÚS RAMÍREZ RAM05, PRESENTA PARA 5U ESTUDIO ANÁLISIS Y APROBACIÓN
LA INICIATIVA PARA ET INCREMENTO QUE SE TENDRÁ E¡¡ l.AS TABLAS OE VALORES UNITARIOS
DE SUELO Y CONSTRUCCTÓN QUE 5E pROpONE, PARA EL EIERC|C|O DEL AÑO FtSCAt 2018 DOS

MII- DIECIOCHO, EN EL MUNICIPIO DE MAZAMITTA JALISCO, EN LOS TÉRMINOS SIGUIENTES:-
EL INCREMENTO PROPUESTO PARA VALORES DE CONSTRUCCIÓN VA DESDE UN 3% (TRES POR

CIENTO) HASTA UN 6% (SEIS POR CIENTO), EN CUANTO A VATORES POR HECTÁREA DE

PREDIOS RÚSTICOS NO SE PROPONE INCREMENTO PARA ESTE AÑO YA QUE TOS VALORES

VIGENTES ESTÁN POR ENCIMA DE LOS VATORES BAsE, EN CUANTO At INCREMENTO POR

LOCALIDADES Y FRACCIONAMIENTOS, 5E PROPONE UN AUMENTO APROXIMAOO A UN 10%
(DtEZ POR CTENTO) APLTCADOS EN pROpORCtÓN A rOS SERV|CtOS CON LOS QUE CUENTA CADA
UNA DE ELLOs, EN VALORES DE CALLE SE APEGÓ A LOS VATORES BASE QUE NOS MARCA UN

CENTRO MÁXIMO DE 55,650.00 Y SE INCREMENTÓ LAS CALLES EN LA PERIFERIA A[ VAI.OR BASE

EN PERIFERIA MíNIMA DE S51O.OO, EN CONCTUSIÓN ET PROYECTO DE ESTA BASADO EN SU

TOTALIoAD EN QUERER APEGARSE A LOS VALORES BASE ESTABLECIDOS; TERMINANDO DE

ESTA MANERA CON 5U EXPOSICIóN, MANIFESTANOO tOS PRESENTES SU CONFORMIDAD Y
ACUERDO CON EL PROYECTO DE TABLAS DE VALORES PARA Et EJERCICIO FISCAL 2018 DOS MIL
DtECtOCHO.

EXPUESTA Y ANALIZADA QUE FUE LA PROPUESTA EN PI.ENO LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO
EMITE EL SIGUIENTE: ------------

ACUERDO: SE APRUEBA EN LO PARTICULAR Y EN LO GENERAI, POR UNANTMTDAD DE VOTOS
POR PARTE DE I.A JUNTA DE AYUNTAMIENTO LA INICIATIVA, PRESENTADA POR EL PRESIDENTE

MUNICIPAL CON LA SIGUIENTE VOTACIóN, ARQ, ANTONIO DE JEsÚS RAMíREZ RAMOS, A
FAVOR, REGIDOR C. CARTOS EDUARDO CHÁVEZ OCHOA, A FAVOR, REGIDORA C. LORENA

MATA CRUZ A FAVOR, REGIDOR C. GILDARDO MAYA MENDOZA A FAVOR, REGIDORA DRA. MA.
CRISTINA CHÁVEZ GAIVÁN, A FAVOR, REGIDOR C. CARLOS HÉCTOR MAGAÑA VALENCIA A
FAVOR, REGIDOR t.C.P. IORGE BERNAT LARA, A FAVOR, REGIDORA C. ANA GUADALUPE
OROZCO MAGAÑA, A FAVOR, REGIDOR MTRO. RAÚI ADAME ROCHA, A FAVOR REGIDOR C.
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MTGUEL ÁNGEL NovoA EuzoNDo, A FAvoR, stNDtco c. ANETTE ANGÉuca cnÁv¡z nRlas, a
FAVoR cERo voros EN coNTRA y cERo ABsrENcroNEs, EN r-os rÉRrvrrlos pRopuEsTos
pARA EL tNcREMENTo euE sE TENDRÁ EN LAs TABLAS DE vALoREs uNtrARtos DE suEto y
colrlsmucclótr¡, pARA Et EJERctcto DEt Año FtscAL zo18 Dos MrL DrEcrocHo, EN EL

MUNICIPIO DE MAZAMITLA JAL¡SCO. LO QUE 5E ASIENTA PARA SU DEBIDA CONSTANC¡A DOY

FE. ----------
PUNTO NÚMERO CINCO. - EN ET USO DE tA PATABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAT ARQ.

ANToNro oe lesús narvlÍnez RAMos souctrA u tutonrzacróN DE rA JUNTA DE

AyUNTAMtENTo, pARA LA HABrLtracróru corvro RecrNTo oFrcrAr, Er AUDrroRro MUNrcrpAL

DIANA TAURA ROJAS VIUDA DE COLOSIO, PARA QUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL, ARQ.

ANToNro DE JESUs Rn¡uÍRez RAMos RTNDA su SEGUNDo INFoRME DE GoBrERNo, EN Los
rÉRrulruos pREvtsros poR EL ARTrcuro qz rRaccróN vu DE rA LEy DE GoBtERNo y tA
nouttrllsrRlclórrl púeLlcn MUNtctpAL pARA EL ESTADo DE JALtsco y sus MuNrctpros,
EMITIENDO EN PLENO EL SIGUIENTE:

ACUERDO: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS Y EN CONSECUENCIA SE AUTORIZA tA
¡¡sLttectóN coMo REctNTo oFtctAt, EL AUDtroRto MUNtctpAL, DTANA LAURA RoJAs
vruDA DE coLosto, pARA euE EL pRESIDENTE MUNtctpAt ARq. Aru¡o¡¡ro oe tgsús nauíRez
RAMos, RTNDA su SEGUNDo TNFoRME DE GoBTERNo el oín¡urvrs 07 srETE DE SEprlEMBRE

DEt Año 2017, EN puNTo DE rAs 18:30 HoRAs p.M. PARA DAR cuMpUMtENTo A to
EsrABLEcrDo pon rl nRrículo qz rnncclóN vlt DE LA rEy DE coBrERNo y LA

aoultrllslanctóru púgLlcn MUNrcrpAt pARA Er EsrADo DE JALtsco y sus MUNtctptos. to
QUE SE ASIENTA PARA SU DEBIDA CONSTANCIA.

pururo ¡¡úueno sers. - EN EL uso DE rA pATABRA EL pRESTDENTE MUNrcrpAL ARe. ANToNro
or ¡rsús Rauín¡z RAMos, HACE r-r pn¡srruracróN y EN su caso apRoglctó¡¡ ott
REGtsrRo, orl paonóru DE JoRNALERoS y EMPRESAS, ESTABLEC|DAS EN Et MuNtctpto DE

MAZAMITLA JAusco, pARA su pneserr¡racrów AL coNSEJo AGRopEcuARro DE JALrsco., ro
ANTER¡oR coN EL pRopósrro DE LoGRAR BENEFtctos, TANTo A LAs EMpRESAS

GENERADORAS DE EMPLEOS COMO A LOS JORNATEROS EN CUANTO A tAS PRESTACIONES Y

coNDtcroNEs LABoRALES y A su vEz LAs EMpRESAS re¡¡onÁru EL BENEFrcro DE LA

cnpncrrnclóru poR pARTE DE tA SEcRETARIA DEt TRABAJo EN EL ESTADo; DE sER ApRoBADA
LA pRopuEsrA Er H. AvUNTAMT¡NIo rNscRrernÁ MEDTANTE uru pnoRón DE EMpRESAS y
JoRNALERoS, pREVTA rNFoRMAcróru n rstos poR pARTE DE EsrA ENTTDAD púBLtcA euE
REPRESENTAMOS, HECHO tO ANTERIOR LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO EMITE E[ SIGUIENTE:

ACUERDO: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD OE VOTOS POR LOS INTEGRANTES DE LA JUNTA DE

AvUNTAMIENTo, Et REorsrRo o¡l paonóru DE JoRNALERoS y EMpRESAS EsrABrEcrDos EN

EL MuNrcrpro DE MAzAMrrrA JALrsco, pARA su pnrsrrurnc¡ó¡¡ ANTE EL coNsEJo
AGROPECUARIO EN EL ESTADO DE JAI-ISCO, tO QUE SE ASIENTA PARA SU DEBIDA CONSTANCIA

DOY FE .-------
pururo rr¡úrueRo stETE. - EN EL uso DE LA pALABRA EL pRESIDENTE MUNlctpAt ARe.
ANToNto or .lesús Rnvínez RAMos pRESENTA pARA su EsruDro y a¡¡Áusrs, u
actuluznclón y Raltncnclótrt EN tos AspEcros GENERALES y pARTtcuLAREs DEL

CONTENIDO DEL PLAN DE DESARROTTO TOCAL DE MAZAMITLA JAIISCO 2012- 2018 A tA
JUNTA DE AYUNTAMIENTO, YA qUE ES MUY IMPORTANTE ESTE REQUISITO ANTE tA
SEcRETARIA DE TURtsMo A NtvEr EsrATAr y DE LA FEDERAcTó¡¡, nazó¡¡ pARA to cuAt sE

HACE ESTA SOTICITUD, HACIENDO REFERENCIA QUE EN LOS ASPECTOS GENERALES SIGUE

r6uAr EL coNTENrDo y soLo tNcoRpoRAR EN EL DocuMENTo u actueuzeclóN euE sE

Hrzo EN Er REGLAMENTo DE coNsrRucclótr¡, pnopu¡srA euE sE soMETE A
colr¡storRectóru pARA su npnoeacrór{ MEDTANTE EL stGUtENTE:

ACUERDO: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS POR tOS INTEGRANTES DE LAJUNTA DE

AyUNTAMTENTo LA pRopuEsrA DEt pRESIDENTE MUNtctpAt ARe. ANToNto o¡ ¡esús
RAMíREZ RAMos LA acrunuznclów y Rnrlncaclóru EN tos AspEcros GENERATES y
PARTICUTARES DEL CONTENIDO DEL PIAN DE DESARROTTO LOCAL DE MAZAMITLA JALISCO

zotz - zor5, eru ¡-os rÉRullvos ExpuEsros, to euE sE AsIENTA eARA coNoctMtENTo ,
EFECTOS ADMTNTSTRATTVOS y LEGALES A QUE HAyA rUGAR CONSTE DOy FE.-----------------------
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ASUNTOS VARIOS.- EN EL USO DE I.A PALABRA Et PRESIDENTE MUNICIPAL PREGUNTA A TOS
AQUÍPRESENTES 5I TIENEN AtGÚN TEMA A TRATAR EN ESTA REUNIÓN, PREGUNTANDO EL DE
LA VOZ AL REGIDOR C. CARIOS EDUARDO CHÁVEZ OCHOA, QUIEN MANIFIESTA SI HACER USO
DE LA INTERVENCIÓN DICIENDO QUE YA EN REUNIONES ANTERIORES HABÍA SOLICITADO
HACER UNA INVESTIGACIÓN SOBRE tos CAMINOS DE USO COMÚN, PARA QUE SE UTITICEN
COMO UNA ALTERNATIVA PARA ET FIUJO Y CIRCULACIÓN VEHICULAR EL QUE SE UBICA EN LA
COFRAOÍA Y QUE COMUNICA CON LOs CAZOS QUE CONECTE CON ET PERIFÉRICO, YA QUE LA
MOVITIDAD E5TÁ MUY FRACTURADA EN NUESTRO MUNICIPIO, CONTINUA DICIENDO EN OTRO
TEMA SE DESIGNE POR PARTE DET AYUNTAMIENTO LA NOMENCLATURA DE CAEAÑAs QUE
NO CUENTAN CON ESA IDENTIDAD, FINAI-MENTE SOLICITA PONER ORDEN CON I-OS
PRESTADORES DE SERVICIOS DE TOURS YA QUE ESTOS OPERAN CON UN TOTAL DESORDEN
ENCAMINAOO A UN BENEFICIO DEL MISMO GREMIO Y COMO CONSECUENCIA DE tOS
USUARIOS, EL PRESIDENTE MUNICIPAT ARQ. ANTONIO DE JEsÚS RAMíREZ RAMOS, HACE DEL
CONOCIMIENTO DET REGIDOR Y DET PTENO EN GENERAL QUE YA HUBO UN ACERCAMIENTO Y
UNA REUNIÓN PREVIA DONDE SE ABORDARON ESTOS TEMAS INCLUSO ESTUVIERON
PRESENTES PERSONAL DE LA SECRETARIA DE MOVILIDAD DEt GOBIERNO DEL ESTADO.DE
JATISCO ASí COMO DEL ENLACE DE NUESTRO MUNICIPIO CON EL GOBIERNO DEt ESTADO,
CONCI.UYENDO OE ESTA MANERA CON SU PARTICIPACIóN, POR CONDUCTO DEL PRESIDENTE
MUNICIPAT 5E LE PREGUNTA A LA REGIDORA IORENA MATA CRUZ, SI QUIERE TRATAR AtGÚN
TEMA EN ESTA REUNIÓN MANIFESTANDO, OE MOMENTO NO TENER ASUNTO EN ESTA
OCASIÓN, TERMINANDO DE ESTA MANERA CON 5U INTERVENCIóN, ACTO CONTINUO, SE LE
PREGUNTA AI. REGIDOR C. GILDARDO MAYA MENDOZA SI QUIERE TOMAR LA PATABRA
CONTESTANDO EL EDIT, NO TENER ASUNTO QUE TRATAR CONCLUYENDO DE ESTA MANERA
CON SU INTERVENCIÓN, A CONTINUACIÓN Et PRESIDENTE MUNICIPAT PREGUNTA A tA
REGIDORA DRA. MA. CRISTINA CHAVEZ GALVÁN SI TIENE TEMA QUE TRATAR MANIFESTANDO,

NO TENER ASUNTO EN ESTA OCASIóN, TERMINANDO DE ESTA MANERA CON SU
PARTICIPACIÓN, CORRIÉNDOLE EL TURNO At LIC. EN PEDAGOGíA CARLOS HÉCTOR MAGAÑA
VATENCIA, QUIEN MANIFIESTA EN ESTA REUNIÓN QUE tos TEMAS QUE TIENE tOS TRATA DE
MANERA PARTICUTAR CON ET PRESIDENTE MUNICIPAT, CONCI.UYENDO DE ESTA MANERA 5U
INTERVENCIÓN, HACE USO DE [A PALABRA EL REGIDOR L.C.P. JORGE BERNAT LARA, INICIA
DICIENDO QUE SOLICITA PARA QUE A TRAVÉs DE LA DIRECCIóN DE OBRAS PÚBLICAS
MUNICIPAL SE LE DE ATENCIÓN AL CERCO PERIMETRAL DE ALAMBRE PARA QUE LA CERCA
QUEDE DEBIDAMENTE FUA Y ESTIRADA, EN LA ESCUEIA PREPARATORIA YA QUE ESTA EN MAL
ESTADO Y POR AHÍ INGRESAN FÁCILMENTE TOS VAGOS Y MALEANTES A HACER OESMANES,
TAMBIÉN SOTICITA UNA REVISIÓN POR PARTE DET AYUNTAMIENTO EN ESPECÍFICO DE LA
DIRECCIÓN DE OBRAS Y DE LA DIRECCIÓN OE PROTECCIóN CIVIL Y BOMBEROS MUNICIPAL EN
RELACIóN AL MURO DEL LIENZO CHARRO QUE COTINOA CON LA PREPARATORIA YA QUE ESTÁ
A PUNTO DE DESBORDARSE Y EN ET PERIODO DE LLUVIAS ES UNA CUESTIÓN MUY PETIGROSA
Y RIESGOSA QUE PODRíA OCASIONAR UN SEVERO ACCIDENTE CON TAS AGUAS PTUVIATES Y
QUE 5E HAGA UN DICTAMEN APOYADO POR PROTECCIóN CIVIL PARA QUE NO DAÑE NINGUNA
PROPIEDAD I.A OBRA QUE 5E I.I.EGARA A REATIZAR PARA SOLUCIONAR ESTE PROBIEMA, EN
OTRO TEMA SE6UIR INSISTIENDO CON EL TEMA DEL HOSPITAI., YA QUE NO QUEDA LA MENOR
DUDA CON I"OS COMPAÑEROS REGIDORES QUE Et PRESIDENTE MUNICIPAT HA HECHO TA5
GESTIONES NECESARIAS ANTE LAS INSTANCIAS CORRESPON DIENTES Y SUGIERE QUE SE ENVíE
UN COMUNICADO POR PARTE DE ESTE PI-ENO EN Et QUE SE SOLICITE INFORMACIÓN DET
ESTADO ACTUAT QUE GUARDA EL HOSPITAL, DIRIGIDO AL TITULAR DE tA SECRETARIA OE
SALUD EN E[ ESTADO, EL PRESIDENTE MUNICIPAL REVIRA qUE HARÁ LLEGAR EN tO
PARTICUTAR A tos INTEGRANTES DE I-A JUNTA DE AYUNTAMIENTO A sUS CORREOS
ELECTRÓNICOs LA ÚLTIMA INFORMACIÓN CON LA QUE SE CUENTA EN EL AVANCE DE tA
CONTINUACIóN DE LA OERA DEL HOSPITAL, POR ULTIMO SEÑALA Et REGIDOR EN LA VOZ QUE
AIGUNAS CALTES DE MAZAMITLA 5E HAN CONVERTIDO EN NEGOCIO DE PARTICULARES Y A tA
POSTRE ESTO HA GENERADO UN TOTAT DESORDEN TAMBIÉN, MENCIONA QUE HAY UN
CAMIÓN MATERIALISTA QUE To DEJAN PoR VARIos DíAs EN Et TRAMo DE INGRESo A LA
PREPARATORIA POR LA CARRETERA QUE CONDUCE A EPENCHE CHICO Y QUE QUITA MUCHA
VISIBITIDAD PARA INGRESAR A LA CARPETA ASFÁLTICA, CONCLUYENDO DE ESTA MANERA CON
SU PARTICIPACIÓN EN ESTA REUNIÓN, ACTO CONTINUO EL PRESIDENTE MUNICIPAT
PREGUNTA A LA REGIDORA ANA GUADATUPE OROZCO MAGAÑA, SI TIENE TEMA QUE TRATAR
A LO QUE tA EDIt CONTESTA, QUE SOIO REPORTA UNA FU6A POR FUERA DE SU CASA QUE 5I
LA REPARARON PERO MUY MAI" Y QUE NO LA TAPARON SOLO AMONTONARON LAs PIEDRAS
CONCLUYENDO DE ESTA MANERA CON SU PARTICIPACIóN, CORRIENDO LA VOZ At REGIDOR
MAESTRO RAÚt ADAME ROCHA, QUIEN DICE TRAER VARIOS TEMAS, PREGUNTANDO QUE
MEDIDAS SE TIENEN PREVISTAS CON MOTIVO DE LAs FIESTAS PATRIAS YA QUE COMO E5
SABIDO ESTAS FESTIVIOADES GENERAN MUCHísIMO DESORDEN, SUGIRIENDO LIMITAR EL
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CONSUMO DE BEBIOAS EMBRIAGANTES Y ESTABTECER UN HORARIO PARA SU VENTA EN tos
ESTABTECIMIENTOS Y NO SEA UN DESORDEN COMO EN AÑO5 PASADOS Y QUE PREVATEZCA

E[ OROEN Y LA CONVIVENCIA FAMIIIAR, EL PRESIOENTE MUNICIPAL INFORMA At REGIDOR EN

LA VOZ Y AL PLENO EN GENERAL PARA 5U CONOCIMIENTO QUE YA 5E SOTICITÓ EL APOYO DEL

MANDO ÚNICO ESTATAL Et APOYO PARA BRINDAR LA SEGURIDAD NECESARIA CONTINUA

DICIENDO ET REGIDOR EN TURNO QUE SOLICITA QUE LAs CALTE 16 DE SEPTIEMBRE E HIDALGO

SE HABILITEN COMO ATTERNATIVAS DE FLUJO DE SALIDA Y DE INGRESO ES DECIR QUE SE

UTILICEN COMO VíAS ALTERNAS PARA EVITAR CONGESTIONAMIENTOS VIALES, PREGUNTA

TAMBIÉN SI SE VA A CONSTRUIR tA GLORIETA DE EPENCHE CHICO Y QUE SE LE HACE

INCONGRUENTE QUE SE CONSTRUYAN E5A5 DOS OBRAS AL MISMO TIEMPO SIN QUE SE

TERMINE CUANDO MENOS UNA Y GENERA MUCHO MATESTAR A LOS AUTOMOVILISTAS Y POR

UI.TIMO DICE QUE EL sEÑOR GABINO ISABELES LE SOI.ICITÓ INFORMACIÓN PARA SACAR UN

PERMISO DE MOTO TAXIS CONTESTÁNDOLE EL PRESIDENTE MUNICIPAL, QUE ESE TEMA YA

FUE ATENDIDO POR EL SECRETARIO GENERAL INFORMANDO DEBIDAMENTE TAS RAZONES

POR LAs CUATES ESTÁ PROHIBIDO EN EL MUNICIPIO Y EN CONSECUENCIA EN EL GOBIERNO

DET ESTADO POR SER UN SERVICIO ILEGAL QUE NO CUMPTE CON IO5 REQUISITOS NECESARIOS

DE SEGURIDAD PARA OPERAR, TERMINANDO DE ESTA MANERA SU INTERVENCIóN, SE LE

PREGUNTA AT REGIDOR C. MIGUET ÁNGEL NOVOA ELIZONDO, SI TIENE TEMA QUE TRATAR A

TO QUE MANIFIESTA, 5I HACER USO DE 5U INTERVENCIÓN INICIA DICIENDO QUE SOLUCIÓN

SE LE HA DADO AL SEÑOR ALFONSO MARíN DE LA ESTACADA YA QUE CONTRATO UNA TOMA

DE AGUA Y NO SE HA INSTALADO A LO QUE CONTESTA EL PRESIDENTE MUNICIPAL, QUE

EFECTIVAMENTE EL SOLICITANTE CONTRATO SU TOMA DE AGUA SOIO QUE NO EsTÁ

CONSIDERADO ttEVARtA HASTA 5U VIVIENDA Y QUE SE LE INFORMO DE FORMA DEBIDA QUE

LOS GASTOS CORRERíAN A CARGO DE Et PARA HACERLA LTEGAR A 5U DOMICITIO, Y AL

PARECER NO HAY UN ENTENDIMIENTO A ESTE RESPECTO, YA QUE SON MUCHAS MANIOBRAS

LAS QUE SE TIENEN QUE HACER Y MATERIAL, EN OTRO TEMA PREGUNTA QUE SI NO HUBO

NOTIFICACIóN ATGUNA DE LAS PERSONAS QUE DERRIBARON EL ÁR8OL DE LOS GIGANTES YA

QUE ESTE TIENE UN VALOR HISTóRICO Y QUE DE sER POSIBLE 5E RESCATE LA MADERA PARA

ELABORAR ALGO QUE DEJE UN PRECEDENTE OE ESE ÁRBOL QUE PARA MUCHOS ERA

CONSIDERADO COMO ALGO MUY TRASCENDENTE POR 5U VALOR HISTóRICO, FINALMENÍE

SOTICITA ET APOYO DE LA AMBULANCIA PARA TRASTADAR DE TA CIUDAD DE GUADALAJARA

A MAZAMITLA At C. JUAN MUNDO HERMANO DEI. PROFESOR FELIPE, YA QUE SE ENCUENTRA

EN UN ESTADO DELICADO DE SALUD, TERMINANDO DE ESTA MANERA SU PARTICIPACIÓN Y

PoR ÚLTIMo LA SíNDICO MUNICIPAL ANETTE ANGÉLICA CHÁVEZ ARIAs, HACE USO DE LA

PATABRA PREGUNTAOO SI 5E PUEOE HACER AIGO CON LAS PERSONAS MENORES DE EOAD

QUE TRABAJAN EN LA RENTA DE MOTOS Y EN GENERAL tos QUE CONDUCEN ESTE TIPO DE

VEHíCULOS EN EL PUEBLO YA QUE ESTOS CONDUCEN SIN NINGÚN TIPO DE SEGURIDAD Y

TAMBIÉN SON MUY NEGLIGENTES AL CONDUCIR PONIENDO EN RIESGO 5U VIDA MISMA Y LA

DE LOS DEMÁS PARA QUE SE HAGA UN OPERATIVO COMO EL QUE SE HIZO EN FECHAS

ANTERIORES CON LAs MOTOS SIN PLACAS Y DE IGUAT MANERA 5E SANCIONE A LOS QUE
TRAEN SONTDOS CON DECTBELES MUY ATTOS EN 5U5 sON|DOs, CONCTUYENDO DE ESTA

MANERA CON SU INTERVENCIÓN, EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO DA CUENTA AT

PRESIDENTE MUNICIPAT CONSTITUCIONAL QUE LOs ASUNTOS CONTENIOOS EN Et ORDEN DEL

DíA HAN SIDO DEBIDAMENTE AGOTADoS PoR to CUAL EL PRESIoENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL DECI.ARA FORMALMENTE CLAUSURADA LA PRESENTE SESIÓN ORDINARIA
DE AYUNTAMIENTO SIENDO LAS HORAS DEL 12:50 HORAS P. M. DOCE HORAS CON CINCUENTA
MINUTOS DEL DíA 23 DE AGOSTO DEt AÑO 2017 DOs MIL DIECISIETE, TEVANTANDO LA

PRESENTE ACTA PARA CONSTANCIA, FIRMANDO DE CONFORMIDAD PREVIA TECTURA tOS QUE
EN ELLA INTERVINIERON. CONSTE.
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